

# 生き方探究館で出前授業を実施

 2018年10月29日

**10月9日～10日、京都まなびの街 生き方探究館で開催の工房学習にて出前授業を実施しました。**

HORIBAは毎年、京都まなびの街 生き方探究館で小学生を対象に開催されている工房学習にて出前授業を実施しています。今年は、9月から12月までの間に16回（計9校）の実施を予定しており、今回は岩倉南小学校の4年生総勢約160名が参加、今年の出前授業のなかでは最大人数でした。

“冷房・暖房のつける目安のわかる温度計”を作ってもらい、4種類のサンプルを実際に測ってみるという授業でしたが、こちらから質問をする前に手を挙げる生徒さんも多く、とても関心を持って参加してくれていることがわかりました。初めて触る基板やケーブルを使っての少し難しい作業に悪戦苦闘しつつも、HORIBAなどのOBの方にフォローしてもらいながら、一人ひとり丁寧に作成することができました。作成後は、保冷剤やドライヤーなどのサンプルをはかり、楽しい授業となりました。

堀場製作所OB会は、京（みやこ）モノレンジャーとしての活動もされており、工房学習では毎回の授業でご協力いただいています。京（みやこ）モノレンジャーは、企業などのOBからなるボランティア組織で、「モノづくりの楽しさ・奥深さをたくさんのお子どもたちに伝えたい!」「モノづくりの知識やこれまでの経験を活かして子どもたちに将来の夢を考えるきっかけを与えたい!」というおもいで活動されています。生き方探究館では、「京都モノづくりの殿堂・工房学習」での学習支援をされています。

## <授業の様子>



温度計の出前授業で使用している基板やセンサーケーブルは社内にて生産本部のご協力のもと内製しています。材料調達に関してもグループ資材部にサポートしていただいたりと、関係部署の方々の協力により毎年授業を実施することができます。

ありがとうございます！

<出前授業スタッフ>ご協力いただいている皆さん、いつもありがとうございます。



(前列左より) 堀場製作所OB会 笠川 重美さん、CCO景山 皆美さん、堀場製作所OB会 森山 晶成さん、他社OB 前谷 祥夫さん、堀場製作所OB会 沢本 昌順さん

(後列左より) 堀場製作所OB会 村田 敏幸さん、北川 光夫さん、CCO坂本 里紗さん、他社OB 阪井 修さん

#### 堀場製作所OB会の森山さんが「未来の京都まちづくり推進表彰」を受賞！



森山さんは、「京都モノづくりの殿堂・工房学習」事業の中で、「京（みやこ）モノレンジャー」として子どもの学習活動を支援し、モノづくり体験を通じて、創造性と社会性を育成する生き方探究教育の推進に協力されていることで、京都市自治記念式典「未来の京都まちづくり推進表彰」を今月受賞されました。おめでとうございます！

[HOR コーポレートコミュニケーション室]